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Mot du Maire 
 

 
Comme chaque année, le bulletin municipal et associatif permet de vous 
rappeler les différents événements et manifestations qui se sont passés durant 
l'année écoulée et de vous informer sur les projets à venir. 
A ce bulletin est joint un fascicule vous donnant des informations sur la 
Communauté de Communes, le Syndicat Sima Coise et différents services ... 
 
L'année 2024 a revêtu un caractère tout particulier avec des évènements 

politiques pour certains inattendus. Comme prévu le 9 juin ont bien eu lieu les élections européennes. Le 
rassemblement National est arrivé en tête des différents partis politiques. Suite aux résultats de ces 
élections, la décision surprise de la dissolution de l'assemblée nationale par le Président de la République, 
nous a amenés à voter pour élire les députés les 30 juin et 7 juillet afin de former une nouvelle assemblée. 
Pour notre circonscription Jean Pierre Taite a été réélu et a retrouvé son poste à l'assemblée nationale. 
Le 5 septembre M. Michel Barnier a été nommé Premier Ministre. Il a essayé pendant trois mois de 
rassembler les différents partis en faisant des propositions pour l’avenir de notre Pays. Le 4 décembre, 
une majorité des députés qui étaient contre une partie de ces propositions a voté une motion de censure, 
ce qui l’a obligé à remettre sa démission au Président de la République. Au moment où j’écris ces quelques 
lignes, nous sommes en attente d’un nouveau Premier Ministre.   
 
Au milieu de cette politique mouvementée, la France a accueilli les jeux olympiques et paralympiques 
2024. Ce fut une réussite tant sur le plan sportif qu'organisationnel ; les cérémonies d'ouvertures et de 
clôtures ont contribué à la réussite de l'événement. Nos athlètes français ont été très performants en 
remportant 64 médailles aux jeux olympiques et 75 aux jeux paralympiques. Ces derniers nous ont donné 
une belle leçon de courage. 
 
Plus localement, le concours national de boules lyonnaises a eu lieu chez nos voisins du Rhône les 19, 20 
et 21 juillet. Une très grande et belle manifestation, bien organisée, encadrée par 560 bénévoles dont 
quelques-uns de notre commune. Cette manifestation a eu des retombées économiques non négligeables 
sur notre territoire. 
 
Le PLU (Plan Local d'Urbanisme) a été approuvé en réunion du conseil municipal le 4 avril dernier. Suite 
à cette approbation, les dossiers ont été transmis aux services de l'Etat qui nous a enfin émis un avis 
favorable. Ce document applicable sur l'ensemble de la commune nous a permis de démarrer le 
lotissement du Soleil Couchant. L'aménagement de ce lotissement a été confié au bureau d’études 
Réalités de Roanne. Sur ce terrain de 9910 m², la loi nous impose d'implanter 16 logements y compris la 
voirie, des parkings et espaces verts. Malgré toutes les difficultés que nous rencontrons nous devons faire 
avancer ce projet. Ces constructions sont indispensables pour maintenir les trois classes de l'école et 
assurer l'avenir de notre village. 
 
Début mai, une nouvelle organisation a été mise en place pour le ramassage des ordures ménagères sur 
les secteurs du bourg et des lotissements. Le « porte à porte » et les containers ont été supprimés. Les 
sacs ou le vrac pour le recyclable sont à déposer directement dans les colonnes prévues à cet effet : 
ordures ménagères dans les colonnes noires, et recyclable dans les colonnes jaunes. Aucun sac, ni autres 
objets ne doivent être déposés au pied des colonnes.  
Je vous remercie pour votre adhésion à ce nouveau service qui s'est mis en place sans difficultés. 
Dans un deuxième temps, les containers seront supprimés dans la campagne sur l'ensemble de la 
commune et remplacés aussi par des colonnes avec une diminution d'emplacements. 
Pour le verre, pas de changement : le déposer dans les colonnes vertes situées Chemin du Blanchard en 
bordure du terrain de foot. A savoir : le verre est vendu à une société et un pourcentage des ventes est 
reversé à la ligue contre le cancer. 
 
Un composteur collectif a été installé sur le terrain communal, Impasse des Jardins ; il est en service 
depuis le 12 octobre. Jeannot Socchi et Bruno Maillard en sont les deux référents et en assurent le bon 
fonctionnement de façon à avoir un compost de qualité. 
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Au niveau investissement, nous avons effectué comme prévu, le remplacement de tout l'éclairage de la 
salle des sports et de ses annexes, par un éclairage LED. Nous avons également réalisé les travaux de 
carrelage de la salle des fêtes et la pose d'un soubassement résistant au choc, sur tout son pourtour. 
Les travaux de maçonnerie de reprise du porche de l'église et le remplacement des abat-sons ne pourront 
être réalisés ce début d'année. Les aides que nous attendions pour réaliser ces travaux sont reportées.   
Les gros travaux à prévoir sont ceux de la viabilité du lotissement, l'aménagement du nouveau cimetière 
et des travaux de voirie… 
 
Je remercie les membres du conseil municipal pour leur participation et leur implication, ce qui permet 
de faire avancer les projets dans de bonnes conditions. 
Je remercie toutes les personnes qui s'investissent dans la vie associative. Elles vous donnent rendez-
vous tout au long de l'année pour bon nombre de manifestations ou d'activités, leur meilleure récompense 
est votre participation. Le Comité des Fêtes est toujours en recherche de personnes pour renforcer son 
équipe.  
 
Je n'oublie pas le personnel communal pour leur travail et leur professionnalisme, ceux qui assurent 
bénévolement différents travaux et vous tous : notre commerce local, artisans, agriculteurs, services, 
équipe paroissiale,... ; vous participez au bien vivre et au dynamisme de notre village. 
 
Patricia Bonnier a été enseignante à l'école de Saint-Denis depuis 2009 et a assuré pendant huit années 
la direction. Estelle Tisseur a également été enseignante pendant de nombreuses années. Toutes deux 
ont changé d'Etablissement. Je les remercie pour leur investissement auprès des enfants de l'école. 
Je souhaite la bienvenue et une bonne intégration à Mme Noémie Chavane, qui assure désormais la 
direction de l'école ainsi qu'aux deux nouvelles enseignantes Valérie Guisnel et Marie Demore qui ont 
rejoint Séverine Déplaude déjà en poste.   
 
Jusqu'à présent, à l’occasion de Noël, il fallait atteindre l’âge de 70 ans pour prétendre à l’attribution d’un 
repas ou d’un bon d’achat. A partir de 2025, la municipalité et Familles Rurales ont décidé, d'un commun 
accord, de passer cet âge à 75 ans. 
 
Je tiens à féliciter notre championne Camille Bruyas qui s'est distinguée lors d'un ultra-trail aux Etats-
Unis, une course en montagne dans le Colorado de 165 Km avec plus de 10 000 mètres de dénivelé en 
29 heures 28 minutes. Elle se place 6ème au classement général et 2ème chez les femmes. Un grand 
bravo à elle ! 
 
Je souhaite la bienvenue et une bonne intégration à vous qui avez fait le choix de venir vous installer 
dans notre village. Je vous invite aux vœux de la municipalité avec l'ensemble de la population le 
dimanche 12 janvier à 10h30, à la salle des fêtes. 
A cette occasion une médaille sera remise à Antoine Cartéron pour trente-six années passées en tant 
qu’élu municipal, dont 12 années de Maire. 
  
J'ai une pensée pour ceux qui vivent la souffrance ou la solitude en cette période de fêtes, et pour ceux 
qui nous ont quittés cette année. 
 
Je vous adresse tous mes vœux de bonheur et une excellente santé pour cette nouvelle année et souhaite 
pour notre monde la paix. 

 
 
 
 

Daniel Bonnier 
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Chèr(e)s Sandounières,  

L’année 2024 vient de s’achever et nous profitons de l’occasion de 

ce bulletin pour vous souhaiter à toutes et à tous nos meilleurs 

vœux.  

Quelques mots également pour réaffirmer notre soutien auprès de 

vous, acteurs de la vie locale.  

Nous pouvons retenir de l’année 2024, un contexte national politique 

et économique complexe qui affecte malheureusement notre 

quotidien. L’ensemble des Départements se voit impacté directement par les décisions 

gouvernementales. 

Ainsi l’accompagnement des projets communaux va évoluer mais il sera garanti comme nous y 

sommes engagés. Face à toutes ces difficultés, nous restons optimistes et confiants.   

Dans un monde en constante évolution, nous maintenons une ligne directrice claire : celle de 

garder l’identité du canton !  C’est avec enthousiasme et détermination que notre collectivité 

départementale continuera d’apporter des solutions adaptées et toujours dans l’intérêt général de 

la population. 

De nombreuses satisfactions sont tout de même à noter en 2024. Notre canton ne cesse d’attirer 

grâce à un tissu économique attractif, une qualité de vie exceptionnelle, de nombreuses offres de 

services et des associations dynamiques. 

Nous nous réjouissons de voir évoluer positivement nos villages et nos campagnes à travers des 

réalisations accompagnées par le Département de la Loire. 

Cette année pour la commune de Saint-Denis-sur-Coise, nous avons octroyés deux subventions au 

titre des solidarités territoriales pour le programme de voirie 2024 (22 400€) et pour 

l’aménagement d’un espace cinéraire (5 600€).  

Nous continuerons également à aider les clubs sportifs, les associations des villages dans l’achat 

de matériel et dans l’organisation de manifestations. Fiers de notre territoire rural nous défendrons 

nos agriculteurs qui nous nourrissent chaque jour.  

Nous souhaitons saluer et remercier le travail remarquable des maires et de leur équipe municipale 

qui agissent pour le bon fonctionnement de leur commune et avec lesquels nous avons plaisir à 

coopérer.  

Enfin comme en 2024, nous aurons certainement le plaisir de vous rencontrer lors de moments 

festifs et conviviaux, organisés à la fois par la municipalité mais aussi les associations, et qui 

jalonneront l’année 2025. 

Parce que l’intérêt du canton est notre priorité, soyez en sûrs, nous continuerons à agir AVEC vous, 

POUR vous, ENSEMBLE !  

Sincèrement,  

Nous vous souhaitons une très belle année 2025 à toutes et à tous ! 

 

Marianne DARFEUILLE       Pierre VERICEL 

Conseillère Départementale       Conseiller Départemental 
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ÉTAT CIVIL 

Arrêté le 1er décembre 2024 

 
NAISSANCES  
 
07 décembre 2023  Agathe DUMORTIER 
07 décembre 2023  Swan TERMEAU 
31 janvier 2024  Thaïs FOIN 
03 mars 2024   Nans JACOUD 
05 juin 2024   Callune TERMEAU RAYNAL 
28 juin 2024   Lubin PALMIER 
08 septembre 2024  Charline BOUCHARD 
13 octobre 2024  Diego BLANCHARD 
31 octobre 2024  Charlie ADREANI BARCET 
02 novembre 2024  Inès RIVOIRE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nans JACOUD 

Charlie ADREANI BARCET Inès RIVOIRE 
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MARIAGES  
 

 
 

04 mai 2024  Céline PERRONNET – Yvan RABOUTOT 
07 septembre 2024 Anne Marie JACOUD – Jean Yves VÉRICEL 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DÉCÈS – Transcriptions de décès - Inhumations dans le cimetière communal 
 

17 décembre 2023 Paul VENET 
21 décembre 2023 Marie FERLAY (née BOUCHUT) 
09 janvier 2024 René GERIN 
28 janvier 2024 Yvonne DUBOIS (née GUBIAN) 
13 février 2024 Marinette GRÉGOIRE (née GOUTAGNEUX) 
16 avril 2024 Bernard BARCET 
24 juillet 2024 Marie FAYOLLE 
03 décembre 2024 Claudia JACOUD (née DESFARGES) 
 
 
 

 

Céline PERRONNET – Yvan RABOUTOT 
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  INFOS PRATIQUES 

 
 

Horaires du secrétariat 
Le secrétariat est ouvert les : mardis, jeudis (samedis 1er -3ème et 5ème) de 9h00 à 11h30 et les 
vendredis de 14h à 17h30. 
Les permanences du Maire sont assurées les samedis matins lorsque le secrétariat est ouvert ou 
sur rendez-vous. 

 
ILLIWAP  
L’application ILLIWAP à télécharger gratuitement sur vos smartphones permet de 
recevoir des informations pratiques de la mairie, les alertes vigilances, les animations 
du village…  

 
Tarifs 2024 de la location de la salle des sports et modalités de réservation 
Pour toute location de la salle des sports, vous devez préalablement adresser une 
demande de réservation écrite par courrier ou mail en mairie. Une réponse vous sera 
communiquée. Ensuite, vous devez retirer en mairie la convention de location de la 
salle lors de chaque manifestation et le cas échéant, une demande de débit de 
boissons temporaire. 

 
Tarifs des locations : 

 Manifestation autre que bal (Association de St Denis s/Coise) : 260 € 
 Bal public (Associations de ST DENIS) : 400 € 
 Vin d’honneur (habitants de St Denis s/Coise) : 250 € 

 Vin d’honneur (personnes extérieures) : 350 € 
 Mariage, fête de famille (habitants de St Denis s/Coise) : 500 € 
 Mariage, fête de famille (personnes extérieures) : 650 € 
 Location entreprise, CE, expositions : 750€ 
 Hall d’entrée salle des sports : 50 € 
 Cuisine salle des sports : 80 € 
 Prix du chauffage au gaz à 4.50 € l’unité (m3)  

 
Assistance sociale 
Solenne MOULIN, assistante sociale est à votre disposition au Centre Social de Chazelles-sur-
Lyon. 
Tél : 04.77.54.22.70  -  mail : solenne.moulin@loire.fr 

 
Carte d’identité / Passeport 
Pour toute demande de carte d’identité ou de passeport, avant de vous rendre dans une mairie 
équipée pour traiter ces demandes, gagnez du temps en remplissant la pré-demande en ligne sur 
ants.gouv.fr 
Ensuite, vous pouvez prendre RDV directement en ligne sur le site de la mairie de Chazelles-sur-
Lyon ou de Saint-Symphorien-sur-Coise, communes les plus proches, mais vous pouvez aussi 
contacter d’autres mairies équipées d’une station d’enregistrement. 
Pour toutes questions concernant le dossier et notamment les pièces à fournir, il est préférable 
de vous renseigner auprès de la mairie de votre domicile.  
 

mailto:solenne.moulin@loire.fr
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NOUVEAU : à partir de mi-novembre 2024, un guichet numérique pour les 

demandes d’autorisations d’urbanisme 

Vous souhaitez déposer une demande d’autorisation d’urbanisme (permis de construire, 

déclaration préalable de travaux…) pour un projet sur la commune ? 

Il vous est possible de procéder de deux façons : 

- Un dossier dématérialisé déposé sur le Guichet Numérique des Autorisations 

d’Urbanisme (GNAU) : https://gnau41.operis.fr/montsdulyonnais/gnau/#/ accessible 24h 

sur 24 et 7j sur 7. La création d’un compte est nécessaire, puis vous serez guidés dans le 

montage de votre dossier (informations à fournir, explication des pièces à joindre, …) et 

pourrez suivre chaque étape de l’instruction de votre demande. Un guide a été élaboré 

pour vous aider dans l’utilisation de ce guichet numérique. 

L’utilisation de ce site est à privilégier pour faciliter le traitement de la 

demande. 

- Un dossier papier peut néanmoins être déposé ou envoyé par mail à la mairie.  

 

 

 

Plus d’infos : 

https://www.cc-

montsdulyonnais.fr/services/habitat/instruction-des-

autorisations-durbanisme/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

France services 
 
Le service France services est en restructuration c’est la raison pour laquelle le bus ne se 

déplace plus dans les villages. 

Pour tous renseignements vous pouvez vous adresser à : 

France services Saint-Symphorien-sur-Coise – 57, rue des Tanneries - tél 04.78.19.05.14 

France services Chazelles-sur-Lyon – 3 Place Massenet – tél 04.77.94.55.70 

https://gnau41.operis.fr/montsdulyonnais/gnau/#/
https://www.cc-montsdulyonnais.fr/services/habitat/instruction-des-autorisations-durbanisme/
https://www.cc-montsdulyonnais.fr/services/habitat/instruction-des-autorisations-durbanisme/
https://www.cc-montsdulyonnais.fr/services/habitat/instruction-des-autorisations-durbanisme/
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VIE COMMUNALE 

 

Dépenses de fonctionnement

Charges à caractère général 79 736,05

Charges de personne, frais assimilés 88 909,46

Atténuations de produits 9 631,23

Autres charges de gestion courante(indemnités élus-SDIS-contributions et subv.)114 111,68

Opérations d'ordre de transfert entre sections 17 009,82

Total des dépenses 309 398,24

Recettes de fonctionnement

Produits des services, domaine, ventes diverses 15 278,08

Impôts et taxes 225 673,43

Dotations et participations 130 056,56

Autres produits de gestion courante 12 986,08

Produits spécifiques 10 563,83

Excédent de fonctionnement reporté N-1 104 450,55

Total des recettes 499 008,53

Dépenses d'investissement Recettes d'investissement

Restitution dépôt de garantie 234,47 € FCTVA (s/dép. inv. Exercice 2022) 15 670,73 €

achat d'une pompe à eau (bassin dans le village) 768,00 € Taxe d'aménagement 7 622,08 €

Achat d'une épareuse 23 520,00 € Excédent de fonctionnement 2022 65 000,00 €

Achat d'un panneau d'affichage 632,06 € Dépôt et cautionnement 240,00 €

Salle des fêtes (chauffe-eau / stores) 7 216,80 € Remboursement avance 4/5 du budget assainissement 7 500,00 €

Révision n°1 du PLU 10 002,54 € Amortissement travaux du SIEL 6 291,82 €

Mise en sécurité des piétons (ralentisseur) 11 089,13 € Amortissement des travaux de voirie CCMDL 7 652,00 €

Salle des sports (mise aux normes PMR + traçage + poteaux badminton) 9 434,90 € Amortissement PLU 3 066,00 €

Façade Maison des Jeunes 8 160,00 € Subvention Région (salle des fêtes) 100 000,00 €

Voirie 2023 71 701,70 € Subvention de l'Etat - produits des amendes de police 19 095,00 €

Création d'un trottoir Montée des Ecoliers 37 980,00 €

Renouvellement de l'éclairage publc en éclairage LED 24 328,53 €

Excédent de fonctionnement reporté 228 077,14 €

TOTAL 205 068,13 € TOTAL 460 214,77 €

COMPTE ADMINISTRATIF BUDGET COMMUNAL 2023

INVESTISSEMENT 2023

FONCTIONNEMENT 2023

26%

29%

3%

37%

5%

Dépenses de fonctionnement

Charges à caractère général

Charges de personne, frais
assimilés

Atténuations de produits

Autres charges de gestion
courante(indemnités élus-SDIS-
contributions et subv.)

Opérations d'ordre de transfert
entre sections

3%

45%

26%

3%

2%

21%

Recettes de fonctionnement

Produits des services, domaine,
ventes diverses

Impôts et taxes

Dotations et participations

Autres produits de gestion
courante

Produits spécifiques

Excédent de fonctionnement
reporté N-1
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Marché et commerces locaux : 

Le marché du vendredi après-midi est toujours présent avec des producteurs locaux qui proposent 

leurs produits suivants : 

La Ferme des Plumes : produits fermiers, volailles, œufs et produits transformés.  

Mr Gérard THIZY de Grammond : vente de fromages. 

Mr NEEL de St Symphorien : vente de miel. 

Un mardi sur deux, Mr Thomas THIZY de Pomeys propose de nombreux produits bio en vrac. 

Le salon de coiffure : L’Atelier de Camille vous accueille sur rendez-vous, sur place, par téléphone 
ou via le lien suivant 
https://www.kalendes.com/platform/booking/latelierdecamille 
 
L’épicerie « Au Troquet d’la Coise » propose de nombreux produits provenant de producteurs locaux 
et de l’enseigne Proxi. Des plats cuisinés et des pizzas peuvent être également commandés.  
Une nouvelle carte vient de voir le jour pour présenter les nouveaux plats proposés. 
L’épicerie est fermée le lundi. 

Côté restaurant, les services du midi sont assurés du lundi au dimanche et les services du soir du 
mercredi au dimanche soir.  
 

 

Commémorations :  

Les anciens combattants et les anciens d’Algérie nous donnent rendez-vous au monument aux morts 

pour honorer la mémoire des victimes de guerres. La cérémonie du 19 Mars commémore la fin de 

la guerre d’Algérie, le 8 mai, la fin de la guerre 39-45 et le 11 Novembre celle de 14-18.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.kalendes.com/platform/booking/latelierdecamille
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Voirie :  

Cette année, les travaux de revêtements ont été réalisés sur le chemin communautaire : reprise 

d’une partie du chemin des Prés. Le montant des travaux s’élève à 6 862.56 €, ces travaux ont été 

financés par la CCMDL. 

Concernant les chemins communaux, le chemin de la Vaganisière a été entièrement refait sur le 

programme 2024. Le montant total s’élève à 58 851,12 €, une aide financière d’un montant de 

22 428,00 € a été accordée par le Conseil Départemental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le déneigement est assuré par l’EURL Venet et par Clément CHIPIER, agent technique. Le 

responsable du déneigement au sein du conseil municipal est Bernard CARTERON. 

Les dépôts de sel sont reconduits aux emplacements suivants :  

- A Bécote chez Michel FARGERES 

- Au Bruyas chez Michel SEON 

- Au Creux chez François JUBAN 

- Aux Prés chez Antoine CARTERON 

- Sur le chemin du Blanchard, à côté des conteneurs. 

Fauchages : les accotements de voirie sont entretenus par l’agent communal. La Commune est 

équipée d’une épareuse pour compléter l’entretien des talus sur l’ensemble des voiries communales. 
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Fleurissement : 

Mi-Mai, une équipe du conseil municipal, accompagnée de Clément CHIPIER a procédé aux 

plantations des différents massifs et bacs de fleurs. La commission fleurissement s’est réunie pour 

proposer certaines améliorations et aménagements pour embellir le village.  

Suite à la visite le 5 Juillet du jury départemental des villes et villages fleuris, la propreté et la 

beauté du village ont été soulignées avec des félicitations pour le travail de Clément, qui sait 

harmoniser les différentes plantes avec justesse et entretenir les allées du cimetière en herbe. 

Ils ont apprécié l’entrée du village avec les plantes et le char fleuri ; de même que l’installation 

des ganivelles sur le pourtour de la place. 

L'ensemble de nos résidus d'élagage ont été broyés pour être utilisé comme paillage sur l'ensemble 

de nos plantations. 

 

 

Lotissement du Soleil Couchant 

Pour ce futur lotissement, l’obligation est de construire 16 logements. Le projet en cours 

comprend 9 maisons individuelles et 7 logements groupés ; le plan ci-dessous permet de visualiser 

l’implantation. 
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Point lecture :   

La bibliothèque de rue mise en place l’année dernière sous l’abri de la place du village connait un vif 

succès. Pour faire vivre ce point, n’hésitez pas à déposer ou à prendre des livres. Des bancs installés 

à proximité sont venus compléter ce point lecture. 

 

Histoire du village : 

Un tableau reprenant l'ensemble de la liste des maires élus depuis la révolution a vu le jour grâce à 

un travail de recherche. 

Ce tableau est présenté dans le hall d’entrée de la mairie. 
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Travaux réalisés en 2024 :  

Le PLU a été approuvé le 04/04/2024. L’ensemble des pièces du dossier du PLU est consultable via 

le lien suivant : https://www.geoportail-

urbanisme.gouv.fr/map/#tile=1&lon=4.4216180122108435&lat=45.61523226532117&zoom=16&m

lon=4.424093&mlat=45.615459 

 

Les travaux de l’espace cinéraire du nouveau cimetière ont été terminés en ce début d’année. Le 

Conseil Départemental a accordé à la commune une aide de 5 600 € pour ces travaux. 

 

 

 

La salle des fêtes a été embellie en cours d’année : le carrelage a été remplacé et un nouveau 

soubassement en plaques a été posé pour protéger le bas des murs. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.geoportail-urbanisme.gouv.fr/map/#tile=1&lon=4.4216180122108435&lat=45.61523226532117&zoom=16&mlon=4.424093&mlat=45.615459
https://www.geoportail-urbanisme.gouv.fr/map/#tile=1&lon=4.4216180122108435&lat=45.61523226532117&zoom=16&mlon=4.424093&mlat=45.615459
https://www.geoportail-urbanisme.gouv.fr/map/#tile=1&lon=4.4216180122108435&lat=45.61523226532117&zoom=16&mlon=4.424093&mlat=45.615459
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Mise en place d’un bac de compostage collectif. 

Courant octobre, Yves Besacier référent compostage de la CCMDL, s’est déplacé à St Denis pour la 

mise en route du composteur collectif situé Impasse des Jardins. Les explications étaient claires, 

pertinentes et ont été appréciées des personnes présentes. 

Depuis le 1er janvier 2024, les particuliers doivent pouvoir trier leurs déchets organiques (épluchures 

de fruits et légumes, résidus du jardin, marc et filtres à café usagés, coquilles d’œufs…). C’est 

pourquoi la commune et la Communauté de Communes des Monts du Lyonnais ont mis en place un 

site à votre disposition. 

Le compostage permet de réduire le sac noir en moyenne de 30% et d’obtenir un engrais naturel. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La commune a également remplacé certains bacs d’ordures ménagères et de recyclage situés au 

Bourg et proches des lotissements par des colonnes de plus grande capacité. 
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L’éclairage existant de la Salle des sports a été remplacé par un éclairage LED plus performant et 

moins énergivore. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les plaques de toiture translucides usagées ont été remplacées par des bacs acier sur le couloir de la 

salle des sports. 

Un plafond suspendu et isolé a été mis en place dans le couloir desservant les vestiaires. 

Deux nouvelles tables de pique-nique ont été installées à proximité de la salle des sports. Ces 

équipements répondent aux normes PMR et sont en composite. 
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GROUPEMENT DES 4 CANTONS 

 
Le 63ème comice des 4 cantons a eu lieu les 6 et 7 juillet 2024 à St Galmier. Il a connu un très 
vif succès. 
 
Service matériel : les chapiteaux, tables et bancs du groupement peuvent être loués aux 
associations de la commune. Pour les réserver, contacter Mme Marie-Christine BERTHOLLET au 
06 70 06 25 84. 
 
Service costumes : le costumier des 4 cantons est situé à St Symphorien, à la Maison des 
Associations 137 rue Cardinal Girard. De nombreux costumes et déguisements sont proposés à 
la location. Il convient de prendre rendez-vous au  07 86 79 45 36.  
Les costumières recherchent ardemment d’autres bénévoles. 
 
Concert Choralias : le prochain concert sera organisé par la section de Chazelles, il regroupera 7 
chorales du terroir. Il aura lieu le samedi 12 avril 2025 après-midi à Chazelles sur Lyon. 
 
Le prochain Comice se déroulera à St Symphorien sur Coise aux Pinasses les 5 et 6 juillet 2025. 
 
Le délégué de la commune est Bernard CARTERON. 
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AVENIR FOOTBALL PAYS DE COISE – SAISON 2023 / 2024 

 
 
L’Avenir Football Pays de Coise qui regroupe les communes de Châtelus, Chevrières, Coise, Fontanès, 
La Gimond, Grammond et Saint Denis sur Coise est un club de football qui se veut familial et 
convivial. Son principal objectif est de voir l’épanouissement de ses 286 licenciés. L’AFPC c’est aussi 
l’un des seuls clubs de la Loire à compter 45 éducateurs uniquement bénévoles.  
 
Le club a montré encore beaucoup d’engouement durant sa saison 2023-2024.  
Si au niveau compétition, les résultats sont fluctuants en particulier pour les équipes séniors, les 
catégories animations et compétitions de U13 à U18 se sont plutôt bien défendues tant au niveau 
des plateaux pour les plus jeunes que pour les championnats pour les plus âgés. 
Au niveau des équipes séniors, l’équipe féminine a montré sa réussite en montant en D2. Au niveau 
masculin, l’équipe fanion a maintenu brillamment sa place en régional. Elle a d’ailleurs frôlé la 
montée en R2. Cette année le club a mis à disposition un bus pour simplifier les déplacements des 
joueurs et coaches. Les équipes 2 et 3 ont, quant à elles, rencontré davantage de difficultés 
puisqu’elles se sont vues rétrogradées en division inférieure. 
 
 

 
 
 
 
Cette saison, le club a pu renouveler les jeux de maillots de toutes 
les équipes grâce à la confiance des nombreux sponsors qui nous 
ont rejoints. Chaque licencié s’est également vu remettre le 
nouveau survêtement du club : un dress code important pour 
l’image véhiculée. Cela a été permis grâce aux recettes perçues 
lors des nombreuses animations de la saison : concours de 
coinche, de belote, bal, matinée huitres, soirée dotation et 
recettes des buvettes.  
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2023-2024 a aussi été l’année de l’Album PANINI qui a apporté beaucoup d’enthousiasme auprès 
des jeunes et moins jeunes. Une véritable réussite !  
Ça été également l’année de la réfection de la buvette du Flanchard qui est devenue, grâce aux 
mains expertes de Jo Chillet, beaucoup plus fonctionnelle et agréable. Les 2 graffitis, réalisés par 
l’entreprise « La folie des couleurs », permettent d’apporter la touche colorée et personnelle à ce 
lieu qui on l’espère verra passer de nombreux bons moments. 

 
2023-2024 a vu des moments de joie, de déception et des moments de peine avec la perte de 
Dominique Thizy, dirigeant de l’équipe féminine à qui nous pensons à chaque fois que nous rentrons 
sur le terrain. 
 
2024, c’est aussi la clôture du comité directeur. En effet, après 10 années passées à la présidence 
du club, le président René Villemagne et ses deux vice-présidents Babeth DUPUY et Louis MARTIN 
ont décidé de laisser leurs places à une nouvelle équipe. 
Ce trio peut être satisfait des projets pour lesquels il a défendu les couleurs du club : 

- la création d’une équipe féminine en 2019 
- la montée au niveau régional de son équipe fanion en 2023 
- le recrutement de nombreux sponsors depuis 2023 
- la création d’une équipe d’arbitre en 2023 
- la transformation d’un terrain pelouse en synthétique à Coise en 2024 

 
Le transfert de présidence s’est effectué le 26 juin lors de son assemblée générale devant un public 
venu très nombreux. Ce fut aussi l’occasion de remercier Michel VILLARD pour son investissement 
depuis 60 ans au sein du club. Il s’est vu remettre la médaille de l’Assemblée Nationale par de 
nombreux politiques qui avaient fait le déplacement pour l’occasion. Nous en profitons pour les 
remercier pour le soutien qu’ils manifestent au club et pour la mise à disposition et l’entretien des 
infrastructures. Depuis juin 2024, Muriel VILLARD et Anthony GUYOT ont pris le relais en co-
présidence. Ils ont à cœur de poursuivre le dynamisme du club tout en souhaitant porter d’autres 
valeurs et projets. 
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ASSOCIATION DES FAMILLES 

 

Cette association gère et entretient les salles communales. 

 

 

LA SALLE DU VILLAGE  

Elle est réservée pour les apéritifs, repas de familles…….. 

Elle doit être libérée à 23H 

Pour 2024 elle a été louée 3 fois. 

L’école occupe toujours cette salle pour le bon déroulement de la cantine. 

 

LA SALLE DU CLUB ET BUVETTE DU FOOT 

Cette année elles ont été louées 35 fois. 

Le Club est loué toute l’année et la buvette uniquement pendant la trêve du foot. 

 

LA SALLE DES FETES  

Elle a été louée 50 fois. 

- Le carrelage a été rénové, le sous bassement refait, le tout financé par la Mairie. 
- Réparation du lave-vaisselle. 
- L’escabeau a été remplacé par un nouveau plus haut et plus sécurisant. 
- Des coupelles ont été achetées. 

 
 
 

Toutes les associations doivent confirmer rapidement leurs 
dates de manifestations auprès de Guiguite Séon au 

04.77.04.27.05 ou au 06.47.06.43.28 

ainsi que pour la réservation de toutes les salles. 

Pour toute fête privée ou publique, vous devez remplir un 
formulaire de demande d’autorisation à retirer en Mairie. 
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TARIFS DES LOCATIONS POUR LA SALLE DU VILLAGE POUR 2025 

A chaque réservation une caution de 50€ est à verser. 

                    (Associations comprises) 

 Personnes de St Denis Personnes extérieures 

Rassemblement de famille ou repas 70€ 100€ 

     Prolongement le dimanche 25€ 60€ 

Apéritif 30€  

Pique-nique 40€ 40€ 

Location de tables 1€ 2€ 

Location de vaisselle 10€  
 

TARIFS DES LOCATIONS POUR LA SALLE DU CLUB ET BUVETTE DU FOOT 

                        A chaque réservation une caution de 50€ est à verser. 

 Personnes de 
St Denis 

Personnes 
extérieures 

Salle du Club ou Buvette 50€ 70€ 

Salle du Club + buvette 70€ 90€ 

Salle du Club + Buvette + Cuisine 110€ 130€ 
 

TARIFS DES LOCATIONS POUR LA SALLE DES FETES EN 2025 

                 A chaque réservation une caution de 400€ est à verser pour les personnes extérieures, 
200€ pour les personnes de la commune et 100€ pour les associations. 

 Personnes de  
St Denis 

Personnes 
 extérieures 

Rassemblement de famille, repas 220€ 330€ 

Prolongement le dimanche 55€ 100€ 

Associations 80€ 200€ 
 

Les locations des salles doivent être impérativement payées par chèque à 
l’ordre de « association des Familles » 
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CLUB DE L’AMITIE 

 

Le 12 janvier, lors de l’Assemblée Générale, Jeannot Poncet a adressé, de la part des 
membres du bureau, ses vœux aux adhérents et François Juban a présenté les comptes du 
Club. 
Le nombre d’adhérents reste stable, 84 personnes ont pris leur carte, un casse-croûte a 
clôturé cette journée. 

Le 22 février, 50 personnes se sont réunies dans une bonne ambiance pour déguster la 
soupe aux choux, toujours bien appréciée. 

 

 

 

 

 

 

 

Le 26 avril, un loto s’est déroulé tout au long de la matinée, suivi d’un repas au Troquet 
d’la Coise. 

 

 

 

 

 

 

Le 10 mai, un concours de belote a été organisé entre les membres du Club, suivi d’un 
casse-croûte. 

Le 04 juin, rendez-vous à Valfleury pour une belle journée de marche et de convivialité. 

Le 03 juillet, notre journée détente s’est déroulée à la Farlodoise, brasserie artisanale de 
Chazelles s/Lyon. 
Avant de prendre notre repas sur place, nous avons pu suivre les différents procédés de 
fabrication avant la mise en bouteille. 
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Le 13 septembre, la journée pique-nique s’est déroulée dans la bonne humeur, avec 
différentes activités après le repas. 

Le 10 octobre, pour la journée des anniversaires, 54 personnes sont venues fêter : 

- les 60 ans de mariage de Thérèse et Albert Gubian 
- les 60 ans de mariage de Marie et Jeannot Poncet 
- les 90 ans de Francine Barcet 
- les 80 ans de Bernard Bissardon, André Bourrin, Antoine Carteron, Marthe Poncet et Paul 
Séon 

La Rose des sables nous a servi un bon repas, chansons et blagues ont rythmé la journée. 
La Chorale de Saint-de-Denis nous a présenté un beau répertoire. Merci aux chanteurs et 
musiciens. 

 

 

 

 

 

 

Le Club se rassemble les 2ème et 4ème vendredis de chaque mois 

 

 

 

 

MEILLEURS VOEUX POUR L’ANNEE 2025 
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Paroisse St Irénée des Monts du Lyonnais 

 

 

La paroisse St Irénée est composée de 7 clochers : Chazelles sur Lyon, Viricelles, Maringes, Virigneurx, 

St Denis sur Coise, Chevrières et Châtelus. 

La paroisse St Irénée fonctionne en alliance avec les paroisses de St Galmier et Montrond. 

Le départ d’un prêtre de l’équipe entraine des changements pour les messes dominicales assurées 

par Le Père Patrick Frenay et Le Père Antoine Bergeret. La messe du samedi soir à Chazelles est 

supprimée. 

Les messes dans les villages sont moins fréquentes : 

Le 3ème dimanche du mois à 9h à St Denis les mois pairs et Maringes les mois impairs 

Le 5ème dimanche à 9h à Chevrières 

Pour les fêtes et autres occasions les messes sont réparties entre Virigneux, Viricelles et Châtelus. 

L’application Illiwap vous permettra d’avoir toutes les informations concernant la paroisse. Vous y 

trouverez le planning des messes, les informations pour l’éveil à la foi et le caté. 

 

Marche des clochers le weekend de l'Ascension 
 
Du jeudi au samedi, nous avons traversé les 7 villages de la paroisse (de Châtelus à Virigneux) pour 
terminer à Bellegarde, où les paroissiens de St Galmier et de Montrond sont arrivés aussi ! 
Dans chaque village, nous étions attendus par des bénévoles pour un goûter, une boisson, un sourire, 
un apéritif dinatoire, une visite de l'église ou du clocher, un temps de prière ... Merci à tous ! 
Une messe à l'église de Bellegarde a clôturé ces 3 jours de marche. 
Cette initiative se fera de nouveau pendant le weekend de l'Ascension 2025. 
 
 

L  

 

Rentrée paroissiale 

 

Le 14 septembre avait lieu la rentrée paroissiale à la salle bras de fer. L’après-midi a débuté par un 
goûter suivi de jeux sur le thème « Bâtir ensemble l’Eglise ». Cette journée s’est terminée avec la 
célébration d’une messe. 
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Confirmation 

 

Le 12 octobre à 18h30 à Veauche ont été confirmés Lise Jacoud de St Denis et Pierre Pourrat de 

Chevrières. 

 

 

Pèlerinage Paray le Monial 

 
Le pèlerinage proposé par l'Alliance Forez Lyonnais (St Irénée des monts du Lyonnais (Chazelles-sur-
Lyon), St Joseph des bords de Loire (Montrond les bains) et St Timothée en Forez (St Galmier) à eu 
lieu le 19 octobre 2024. 
140 personnes étaient présentes dont 30 de St Irénée. 
Sous un beau soleil d'automne, la journée s'est déroulée sous le regard du Seigneur : messe, 
découverte des lieux, démarche Jubilaire, partage, prière... 
Un lieu à découvrir ou à redécouvrir. 

 

 
Communion 

 

A l’église de Chazelles, Léa Fargères, Colyne Jacoud et Lou Sorlin ont reçu le sacrement de l’eucharistie 

avec les camarades des autres villages le 26 mai et le 2 juin. Bonne route sur le chemin de la foi. 

 

 
 

 

Ouverture de l’accueil de la maison paroissiale : 

Mardi et mercredi de 10h à 11h30 et vendredi de 9h à 11h30 

Que cette nouvelle année vous apporte paix, bonheur et espérance. 

Bonne année à tous 
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L’objectif de l’association est de dynamiser et animer la vie du village pour les 
enfants, les familles et les séniors. Le nombre de participants aux activités est en progression. 

En adhérant à Familles Rurales, les membres d’une même famille ont la possibilité d’utiliser les chèques-
vacances pour participer aux activités. 

2025 sera l’année de l’élection du nouveau bureau, n’hésitez pas à nous contacter pour 
proposer vos candidatures afin d’assurer la continuité des diverses activités et animations. 
Si vous le souhaitez, vous pourrez assister à une réunion en début d’année (contacter Odile 
Carret 06 86 82 53 96). 

Nouveauté cette année : remise en place d’un 2ème cours de Qi Gong le lundi soir.  

 

ACTIVITES ADULTES : 
 
SPORTIVES OU BIEN-ETRE   : 
 
Gym dispensée par Frédérique Stieveno, le mardi soir à la salle des fêtes de 19 h 00 à 20 h 30. 

Pilates dispensé également par Frédérique Stieveno, le mardi soir à la salle des fêtes de 18 h à 19 h. 

Yoga dispensé par Christiane Martin, le mercredi soir à la salle des fêtes de 19 h 30 à 20 h 30. 

Gi Gong : - cours du lundi dispensé par Amar Funel, à la salle des fêtes de 18 h 45 à 20 h 15. 

      - cours du jeudi dispensé par Michel Granjon, à la salle des fêtes de 9 h 30 à 11 h 00. 

Volley-ball, cette activité a lieu entre amateurs, sans intervenant, le mercredi soir à 20 h 15 à la salle 
des sports. 

Badminton, comme le volley, cette activité se déroule entre amateurs, le mardi soir de 18 h 30 à 20 h 
à la salle des sport. 

ACTIVITES CULTURELLES ET INTELLECTUELLES : 

Anglais : les cours sont dispensées par Anne Ditchfield, le mercredi soir de 18 h à 19 h 30 dans la petite 
salle en face de l’église. 

Atelier mémoire : un lundi par mois de 9 h  à 11 h à la petite salle en face de l’église, il est animé par 
Marie-Lou Sablier. 

ACTIVITES LUDIQUES – ARTS CREATIFS : 

Tarot-Belote : il a lieu le 3ème vendredi du mois de 19 h 30 à  23 h, à la petite salle en face de l’église, 
il est ouvert à tous, sans inscription. 

Scrabble : il se pratique le 1er et le 3ème lundi du mois à 14 h, à la salle Paponaud (derrière le salon de 

coiffure), il est aussi ouvert à tous, sans inscription. 

Groupe de chants : 2 mardis par mois à partir de 20h00, à la salle Paponaud, animé par Nathalie Séon 

et René Crozier. 
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Loisirs créatifs : des activités sont proposées ponctuellement.  

Réalisation d’une couronne de Noël en décembre 2023 et  d’une composition florale à l’occasion de la 

fête des mères en mai 2024. 

 

 
ACTIVITES ENFANTS (PETITES VACANCES) : 

 
Le groupe est formé d’une équipe de bénévoles. Il se compose de Sabine Vitteau, Marie-Caroline Bordet, 
Karine Jacoud, Myriam Dumont, Sandrine Bonnier, Marie Gabrielle Lagardette, Laurie Mialon, Adeline 
Poncet, Elisabeth Véricel et Adeline Granjon. 
 
Il organise des sorties et des activités sportives, lors des vacances scolaires pour les enfants allant du CP 
à la 6ème. 
 
Cette année, deux activités manuelles et trois sorties ont été proposées : 

  
 

- Le vendredi 15 décembre 2023 : 
Atelier bricolage de Noël : Une quinzaine d’enfants a participé à 
cette activité. Dans la petite salle en face de l’Église, chaque 
enfant a confectionné une décoration personnalisée à l’occasion 
des fêtes de fin d’année. 
 
Ils ont eu la fierté de placer leur confection au centre de la 
table. 
 
 

 
 
- Le mercredi 21 février 2024 : 
Sortie Bowling / Laser Game - Zone 154 à St Just St Rambert. 
 
Dans ce complexe multi-loisirs, le groupe de 20 enfants s’est bien amusé ! 
Les CP, CE1 et CE2 ont fait du bowling, pendant que les CM1 CM2 et 6ème 
se défiaient au Laser Game. 
 
Puis, tous ensemble, ils ont expérimenté le golf fluorescent. 
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- Le jeudi 14 avril : 
Activité Dot Painting – Librairie  
Le Sens des Mots à St Symphorien sur Coise 
 
Pour cette activité manuelle, 14 enfants ont participé. 
Le groupe a appris une technique : le Dot Painting.  
Celle-ci consiste à créer des points très serrés et non 
mélangés sur tout type de support.  
Cette technique était utilisée autrefois par les peintres 
Aborigènes. Chacun a fait une création originale :  
un marque page, un porte-clés, une décoration sur 
galet, CD… 

 
 
 
 
- Le Mercredi 10 Juillet : Visite du Vieux Lyon 
 
Nous sommes partis en bus au départ de Chazelles avec 
le 2EX. Nous avons pris le métro pour nous rendre sur 
la place St Jean. Là-bas, nous avions réservé une guide 
pour une visite théâtralisée et contée du Vieux Lyon. 
A travers l’aventure de « Petit Pierre et la magie des 
imprimeurs », nous avons déambulé dans les traboules, 
découvert l’histoire des habitants et l’architecture des 
monuments. 
A midi, nous avons pique-niqué à Fourvière, admiré la 
vue sur l’esplanade puis nous sommes redescendu en 
Funiculaire. 
L’après-midi, nous avons visité le Petit Musée de 
Guignol. 
Cette sortie à la journée a permis de créer de bons 
souvenirs pour les petits comme pour les grands ! 

 
 
 
- Le Mercredi 30 Octobre : Spectacle de Magie à La Fabrique Magique – Quai des Artistes à 
Montbrison 
 
Le groupe composé de 22 enfants a découvert un univers abracadabrantesque ! Le spectacle du 
magicien, Thibault Del Corral, a permis aux enfants de s’émerveiller devant des apparitions et des 
disparitions mystérieuses. 
Ils ont pu ensuite profiter d’un joli parc à proximité pour se défouler et goûter. 
Ils auront plaisir à se retrouver pour la prochaine activité ! 
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MANIFESTATIONS : 

Fêtes de fin d’année pour les plus de 70 ans : 

58 personnes ont participé au repas dans notre restaurant local « Le Troquet d’La Coise »,22 personnes 

ont bénéficié d’une carte cadeau à utiliser à l’épicerie locale,2 personnes en Ehpad ont bénéficié d’un 

colis. 

(Ces actions sont financées par le CCAS et organisées par l'association Familles Rurales). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Brioche pour les aînés : 

Le CCAS offre la brioche et les membres de Familles Rurales se chargent de l’organisation d’un après-

midi convivial avec parties de cartes et jeux divers.  

La date du 24 janvier est retenue pour 2025. 
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Pique-Nique géant : 

Le dimanche 2 juin, l’association Familles Rurales organisait un grand pique-nique intergénérationnel. 

L’association se chargeait de tout, pour la somme de 12 € par adulte et de 6 € par enfant. 

En raison du mauvais temps, la journée s’est déroulée à l’intérieur dans une très bonne ambiance. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Week-end-vogue du 5 et 6 octobre : 

Samedi : 

. Concours de pétanque organisé par l’amicale boules. 

. Bal organisé par le club de basket et les conscrits. 

Dimanche : 

. Repas organisé par Familles Rurales (144 adultes et 28 enfants). 

. Animation par le groupe de chants de St Denis. 

. Bal organisé par l’OGEC. 

 

Tout le week-end : Manèges et vente de brioches par les conscrits. 
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Concours de belote : 

92 doublettes ont participé. 

Le concours 2025 aura lieu le samedi 15 novembre. 

 

SERVICES : 

TRANSPORT BENEVOLE : 

Bernard CARTERON  06 76 55 45 46 est à votre disposition pour le transport. 

Uniquement les personnes seules et sans moyen de locomotion peuvent en bénéficier. Si des personnes 

sont intéressées pour faire du transport bénévole, merci de contacter la responsable : 

Odile CARRET  06 86 82 53 96 – carretpaul@orange.fr 

 

RESEAU VOISINEURS : 

Il consiste pour les voisineurs à passer un moment avec une personne qui le désire. Si vous êtes 

intéressés par la visite d’un bénévole voisineur, n’hésitez pas à vous inscrire auprès de la responsable : 

Hélène DUBOIS  06 65 25 46 60 – bernard.dubois38@wanadoo.fr 

 

AIDE A DOMICILE : 

Les personnes qui souhaitent bénéficier de l’aide à domicile peuvent contacter l’association : 

ELEA  04 77 54 96 87 ou ADMR  04 77 54 97 57 

 

BABY SITTING : 
Les jeunes souhaitant faire du baby-sitting ou les personnes cherchant des baby-sitters peuvent se 
faire inscrire auprès de la responsable : 
Chantal GUILLOT  06 70 44 35 48 - guillot-aurelien@orange.fr 

 

AIDE AUX DEVOIRS : 

Les personnes intéressées pour aider les enfants (étudiants, retraités, …) peuvent contacter : 

Adeline Petitbout  04 77 54 90 86. 

 

TOUTE L’EQUIPE DE FAMILLES RURALES  

(Odile, Monique, Chantal, Anne-Marie, Agnes, Nicole, Hélène, Béatrice, Isabelle, Geneviève, Bernadette, Eliane) 

VOUS SOUHAITE 

UNE BELLE ANNEE 2025 

 

mailto:carretpaul@orange.fr
mailto:bernard.dubois38@wanadoo.fr
mailto:guillot-aurelien@orange.fr
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BASKET COISE SAINT DENIS 

 

Bilan de l’année 2023-2024 
 
L’association du BCSD (basket Coise St Denis sur Coise), entente entre les 2 communes respectives se 
maintient au niveau des effectifs avec 84 licenciés joueurs et 106 licenciés au total (bureau, coaches, 
arbitres inclus) ; pour l’année 2023-2024, elle compte 8 équipes des catégories U7 à séniors dont une 
équipe garçons en catégorie U13, une 1ère pour le club. 

Les entrainements ont lieu la semaine et les matchs se jouent pendant le week-end, plus 
particulièrement le samedi. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Jouer au basket permet à nos jeunes de s’épanouir et d’acquérir un vrai esprit d’équipe et de solidarité 
ce qui permet en plus de la pratique du basket d’organiser tout au long de l’année des sorties : 

- 9/02/2024 : invitation de nos 40 sponsors et des maires des communes de St Denis, Coise et 
Chevrières à un apéritif afin de les remercier de leur soutien et de leur fidélité ; un jeu de maillot 
a été remis à l’équipe U13 garçons 

 
- 16/02/2024 : bal du basket à St Denis sur Coise 

 
- 08/03/2024 : Déplacement organisé pour aller encourager l’équipe de basket de St Chamond qui 

évolue en PRO B à l’ARENA ST CHAMOND 

 

- 28/06/2024 : Assemblée générale du club et soirée pétanque - barbecue 
 
Nous voulons remercier les 2 municipalités pour leur soutien, leur aide, et pour la mise à disposition des 
gymnases à St Denis et à Coise. 

 
Un grand merci également à tous les dirigeants, les arbitres, qui donnent de leur temps, chaque semaine 
à l’association. 

 
Nous tenons également à lancer un appel aux bénévoles sans qui une association ne peut pas 
fonctionner, notre bureau est composé essentiellement de parents dont les enfants jouent en sénior et 
U18. Aussi, il faudrait que ce bureau se renouvelle petit à petit alors n’hésitez pas à vous faire connaître 
et à vous investir, l’ambiance est très conviviale ! 

 
Sportivement, Le bureau 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



33 
 

Amicale Boules 

 

   En 2024, l’Amicale Boules rassemblait 45 adhérents pour pratiquer la Boule Lyonnaise. Nous nous 

retrouvons tout au long de l’année, le dimanche matin, le vendredi soir ou encore le mercredi après-

midi.  N’hésitez pas à venir nous voir : on vous fera essayer ! 

   Plusieurs manifestations ont rythmé cette saison : pique-nique, soirée grillades, concours de boules, 

but d’honneur et concours de pétanque de la vogue. 

Le But d’Honneur a rassemblé cette année 32 joueurs. Ce concours débute en mai pour se terminer en 

septembre. 

Les perdants de la première partie participent automatiquement à un concours complémentaire. 

 

Les finales ont eu lieu le 13 septembre, opposant 

Georges FAURE à Stéphane BADOIT pour le concours 

principal.  

Vainqueur : Georges FAURE.  

 

Le concours complémentaire opposait Patrick PAILLEUX 

à Mickaël SOCCHI.  

Vainqueur : Mickaël SOCCHI.     

     

  

 

Notre concours de boules s’est déroulé le 7 septembre et a rassemblé 29 joueurs. A l’issue des 3 parties 

d’une heure et demie, les vainqueurs étaient les suivants : Jean-Luc FAYOLLE et Damien LUC-PUPAT. 

Cette journée s’est terminée autour d’un apéritif suivi d’un barbecue.  

 

 

Cette année, les boulistes ont organisé le concours de 

pétanque de la vogue. Ce dernier a rassemblé 26 

doublettes.  

En finale, Joël et Jérôme DEGOULANGE s’imposaient 

contre Alexis et Henri GOUJON.  

 

 

 

 

 

Les boulistes remercient Pascal VOUTE et tous les bénévoles pour leurs travaux d’entretien et de suivi 

des espaces boules.  

L’amicale Boules vous présente ses meilleurs vœux pour l’année 2025
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L'APESD 

 

L'APESD (Association des Parents d’Élèves de St Denis sur Coise) s’est encore bien mobilisée 

cette année pour animer des temps conviviaux au sein de l’école et pour mener différentes 

actions afin de récolter des fonds.   

Voici les temps forts organisés ou soutenus par l’association :  

- Café et apéro de rentrée scolaire en septembre 

- Sapin de Noël avec passage du père Noël dans les classes 

- Brioche des Rois 

- Portes ouvertes de l’école 

- Journée festive de fin d’année avec le spectacle des enfants et la Kermesse : 1ère édition ! 

Pour récolter des fonds, nous avons comme les années précédentes, organisé une vente de 

calendriers Champagnat et calendriers de l’école fabriqués par des parents, une vente de fruits 

secs, et 2 bals dans le village.  

Les recettes ont permis de financer totalement ou en partie, les sorties scolaires des enfants, 

les cours d'anglais, du matériel pédagogique ainsi que des jeux pour la cour de récréation, des 

intervenants, des abonnements à diverses revues, des consultations avec le psychologue 

scolaire si besoin, ainsi qu’une classe de neige pour les cycles 2 et 3.  

Les maternelles ont fait une sortie sur le site de Le Corbusier à Firminy, ainsi qu’une journée 

cirque avec les Kipouni’s à St Étienne.  

Ils ont également bénéficié de séances de danse avec une intervenante.  

 

 

 

 

 

 

 

  Séances de danse pour les maternelles avec une intervenante 

 

Les cycles 3 ont participé aux Cath’Olympiades.  

Et cette année, les cycles 2 et 3 sont partis 5 jours en classe de neige, à Vassieux-en-Vercors.  

Ils sont revenus avec de bons souvenirs plein la tête !  

Il leur a fallu prendre une petite navette tous les jours pour trouver la neige un peu plus haut 

dans la montagne, mais ils ont pu en profiter pour faire les activités prévues : Biathlon. C’est 

parti pour du ski de fond et du tir à la carabine !  

Tout à fait en lien avec le thème de l’année à l’école : les jeux Olympiques bien sûr !  
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Pour les aider à financer leur voyage et impliquer les enfants dans la recherche de fonds, l'APESD 

a notamment organisé une vente de brioches des Rois, en porte à porte, dans le village. Elle a 

eu lieu le 6 janvier 2024 et a remporté un franc succès. Nous vous remercions d’ailleurs pour 

l’accueil généreux que vous avez offert aux enfants !  

Comme l’année dernière, en juin, toute l'école est allée voir le nouveau spectacle de cirque de 

la compagnie << Tempo >>. Cette sortie a été l'occasion d'une belle randonnée car les enfants 

se sont rendus à pied aux Pinasses à Saint Symphorien sur Coise. 

Et enfin, la grande nouveauté de l’année, l'association a organisé une Kermesse de fin d'année 
qui a eu lieu le samedi 29 juin 2024, au stade.  
Le matin, pour notre ravissement, les enfants sont montés sur scène pour leur spectacle de fin 
d’année.  
Ensuite, un repas de midi a été proposé et vous avez été presque 200 à venir vous restaurer ! 
Puis, l'après-midi a été consacré aux jeux et animations sur le terrain de foot, pour le plaisir des 
petits et des grands.  
Il y en a eu pour tous les goûts et on se souviendra du ventriglisse qui a remporté un vrai 
succès !  
 
Cette 1ère Kermesse a été une très belle journée, et toute l’équipe de l’APESD est motivée pour 

remettre ça l’an prochain ! Vous pouvez dès maintenant retenir la date qui est déjà posée : le 

samedi 28 juin 2025.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Spectacle de fin d’année     Le ventriglisse !!!  

 

Depuis septembre 2024, une nouvelle recrue est arrivée au sein de l’association. Nous 

souhaitons la bienvenue à Fanny Rolle.  

 

Les membres de l'APESD vous souhaitent à tous une belle et heureuse année 2025 ! 

Mélodie Belliard, Marily Charvolin, Guillaume Della-Torre, Ludovic Fargères, Dominique 

Granjon, Aurélie Juban, Manu Pupier, Lison Rivoire, Fanny Rolle et David Saget. 
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Comité des Fêtes 

 
Le Comité des Fêtes de Saint-Denis-sur-Coise compte aujourd’hui 9 personnes investies dans la 
préparation d’évènements festifs.  
Des journées et des soirées ont été organisées afin de rassembler les gens et faire plaisir à 
chacun. Néanmoins, cette année, peu de monde s’est mobilisé laissant notre équipe et nos 
bénévoles inquiets et découragés. 
Pour que vive le CDF nous avons besoin de votre présence. 
 
 
 
 

Noël 2023 
 

Bonne soirée pour les illuminations 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Pâques 2024      Guinguette 2024 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Superbe journée ensoleillée    Avec le groupe Torti Daniel /Alexandra 
Avec les chasseurs d’œufs     Magnifique thé dansant, ambiance réussie  
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Concours de pétanque 2024    Halloween 2024 
22 doublettes : Le soleil était aux rendez-vous     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Finaliste : Barcet Sylvain /  Dupeuble Gabin 
       Manu Giraud et son fils Thimotée 
 

 
 

Gros succès pour le repas et la soirée   
dansante d’halloween. 
Bonne ambiance avec les chanteurs Jérôme 
Arnaud et Aurélie. 

 
 
 

Rassemblement de voitures de collections 
 
 
 
En juin, rassemblement de Youngtimers et de 
voitures de collection. 
Super ambiance avec de belles voitures. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Le CDF vous présente ses meilleurs vœux pour l’année 2025 
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L’OGEC 

 

L’OGEC (organisme de gestion de l’école catholique) est une association de parents bénévoles 

qui a pour mission principale d’assurer le fonctionnement de l’école. L’OGEC a la charge de 

l’entretien des bâtiments scolaires (respect des règles d’hygiène, de la sécurité et de la mise aux 

normes). 

L’association gère également l’activité financière et comptable de l’établissement : montant des 

contributions des familles, prix de la restauration et du périscolaire, etc. Enfin, l’OGEC est 

l’employeur légal du personnel non-enseignant et est responsable de l’application de la 

législation sociale et des conventions collectives. 

 

Cette nouvelle rentrée scolaire 2024 s’est effectuée avec 61 élèves et nous accueillons cette 

année deux nouvelles maîtresses et une nouvelle cheffe d’établissement, bienvenue à elles. 

Nous remercions les enseignantes qui ont quitté notre école pour de nouveaux horizons.  

Les enfants sont répartis en 3 classes : 

- Valérie  Guisnel pour les maternelles 

- Séverine Déplaude et Aurélie Gil (remplaçante) pour les CP/CE1  

- Marie Demore  pour les  CE2/CM1/CM2 

- Noémie Chavanes cheffe d’établissement 

 

Afin d’améliorer la qualité d’accueil des enfants, l’équipe enseignante bénéficie d’une équipe 

d’agents spécialisés en école maternelle, Sylvie Pluvy et Valérie Granjon, ainsi que Cassandre 

Hetier en contrat d’apprentissage. Elles interviennent à tour de rôle  pour la garderie, en classe, 

à la cantine et au ménage.  

 

Comme les années précédentes, une des préoccupations de l’association est une maîtrise des 

coûts, que ce soit des frais de scolarité, des frais de remise en état des bâtiments ou des frais 

d’entretien. Des travaux de rénovation ont été réalisés durant cette année, pour améliorer le 

confort de nos enfants, avec l’installation d’un portillon sécurisé à l’entrée de l’école, les fenêtres 

de la classe de maternelle et le revêtement du sol de la classe de cycle 3 ont été changés. C’est 

pourquoi, au cours de l’année scolaire 2024, des actions ont été mises en œuvre : vente de 

miel, fromages, bières.   
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Cette année, nous reconduirons des actions et une vente de chocolats sera proposée pour 

Pâques.  

De plus, des manifestations ont été assurées par les parents bénévoles et les habitants de la 

commune que nous remercions : 2 bals du dimanche, le spectacle des parents, le loto. En 2025, 

un appel à dons sera lancé pour effectuer d’autres travaux. Cette année encore, n’oublions pas 

le partenariat avec Carrefour Market, de Saint Symphorien sur Coise, qui nous reverse un 

pourcentage sur le montant des tickets de caisse. Cette collecte, au cours de l’année, nous 

permet de couvrir en partie les frais de papeterie et d’entretien courant de l’école. 

 

Comme le veut la tradition, chaque été un appel aux volontaires est lancé pour remettre la cour 

et les locaux au propre, afin que nos enfants puissent commencer l’année scolaire dans un cadre 

idéal. Si vous souhaitez participer, n’hésitez pas à contacter la présidente de l’OGEC. 

 

Cette année, notre association accueille deux nouveaux membres, Marilyne Robert et Pierre 

Bellut. Nous adressons également nos chaleureux remerciements à Aurore Garcia, qui a soutenu 

le service cantine et assuré l'organisation du loto, ainsi qu’à Estelle Thollot pour sa gestion 

efficace du personnel non-enseignant au fil des années.  

 

L’OGEC vous souhaite une belle et heureuse année 2025 !! 
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SOCIETE DE CHASSE 

 

Voici l’heure du bilan annuel pour notre société de chasse communale. 

Le début d’année 2024 aura été difficile avec le décès de trois de nos sociétaires, Paul Venet en 

décembre 2023, René Gerin en Janvier et Bernard Barcet en Avril. Ce sont trois membres actifs de la 

société qui vont bien évidemment laisser un grand vide. Nous avons également une pensée émue 

pour Thibault Martin, président de la société de chasse de Châtelus qui nous a quittés tragiquement 

au printemps. 

Au niveau des animations, nous n’avons pas reconduit notre soupe aux choux du lundi de 
Pâques. Cette journée qui résonne habituellement comme un événement traditionnel demande une 
grosse organisation pour être mené à bien. Malheureusement les effectifs de la société de chasse ne 
le permettent pas à ce jour. Nous réfléchissons à la manière dont peut être reconduite cette 
manifestation qui tenait une place importante dans le village. 

 

Fin juillet a eu lieu notre désormais incontournable 

concours de pétanque. Cette journée a une place particulière 

pour nos sociétaires car elle est l’occasion de rendre Hommage 

à notre ancien président dont le concours porte le nom : 

« Challenge Damien Venet ». Fort de son succès l’année 

précédente, c’est de nouveau 96 doublettes qui se sont inscrites 

et ont profités d’une belle journée ensoleillée. Le challenge sera 

resté à St Denis puisque c’est la doublette Baptiste Rey /Joël 

Degoulange qui l’a emporté en finale. Nous vous attendons 

d’ores et déjà le dernier samedi de juillet 2025 pour la prochaine 

édition. 

 

 

Nous avons enfin donné rendez-vous aux propriétaires pour le paiement des terrains fin aout. 

C’est un moment privilégié qui nous permet de maintenir le lien avec ceux qui nous donnent le droit 

de chasse. Nous pratiquons en effet notre passion sur des terrains privés et ceci ne serait pas possible 

sans l’autorisation des nombreux propriétaires de la commune. Moment de partage ouvert a tous, 

nous apprécions les échanges que cette soirée permet. 

La chasse débute enfin en septembre et il est l’heure pour nous de faire le bilan de tous les 

aménagements fait en dehors de la saison. Cette année encore nous avons donné un coup de pouce 

au petit gibier en alimentant des agrainoirs durant la période hivernale. Nous essayons ainsi de 

maintenir les populations de perdrix, faisans sauvages et favoriser la reproduction naturelle. Nous 

avons également réalisé une garenne artificielle pour essayer de réimplanter le lapin. Ce petit gibier 

apprécié des chasseurs a malheureusement presque totalement disparu de nos campagnes et se 

cantonne seulement à des secteurs trop restreints. Avant la période de nidification nous avons aussi 

restauré les nids artificiels pour les canards colverts dans le but d’optimiser leur reproduction. 
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Tous ces efforts seraient vain si nous n’avions pas non plus mis l’accent sur la régulation des 

Espèces Susceptibles d’Occasionnés des Dégâts (ESOD), autrement dit « les nuisibles ». Nombre 

d’espèces fragilisent l’équilibre de la biodiversité et l’intervention de la chasse par le biais du piégeage 

est indispensable. La prédation de ces espèces (Fouine, Renard…) a une incidence sur les populations 

de petits gibiers, mais peut aussi occasionner des dégâts chez les particuliers (attaque de poulaillers 

ou même détérioration dans les greniers, l’isolation etc…). Le piégeage est une des parties la plus 

menacée de l’activité cynégétique donc n’hésitez pas à nous concerter si vous subissez des dégâts 

(photos à l’appui). 

Au niveau des battues aux chevreuils, nous en partageons l’organisation avec la chasse de 

Châtelus. Une bonne gestion des prélèvements sur les années précédentes a permis une 

augmentation de la population puisque l’on peut désormais observer régulièrement ce petit cervidé 

sur notre secteur. L’accent a également été mis sur la sécurité avec plusieurs de nos chasseurs qui 

ont suivi une formation sur la sécurité en battue. 

En attendant de vous rencontrer et de pouvoir échanger sur notre passion, nous vous 

souhaitons à tous ainsi qu’a vos proches une belle et heureuse année 2025. 
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Maison des Jeunes 

 

 

Saucisson chaud-patates 

Cette année encore, nous avons organisé un saucisson chaud patates à la salle des fêtes. Nous 

avons accueilli 200 personnes pour cette troisième édition. Une tombola était aussi organisée 

pour l’occasion. N’hésitez pas à noter la date, chaque année cette matinée se déroule le 

premier dimanche de décembre. 

Concours de belote 

Notre concours de belote hivernale s’est déroulé ce début d’année sur le même principe que 

le concours de pétanque, ainsi les participants se retrouvent pour jouer les parties soit au bar 

Au Troquet d’la Coise ou à leur domicile, les résultats sont ensuite affichés au bar. Pour cette 

édition ce concours a réuni 80 doublettes. Une tartiflette réalisée par Éric CARRET, Cédric 

BARCET, Stéphane BARCET, Thomas CHARVOLIN et Yohan SEON a été proposé aux joueurs 

à l’issue de la finale, nous remercions nos supers cuisiniers. Cette année, les grands gagnants 

sont Martin GUINAND et Aurélien BONY. Les inscriptions pour l’année prochaine se feront à 

partir du mois de septembre. 

 

Diffusion de l’Euro de football 2024 

Comme à chaque grand évènement de football, nous diffusons les matchs de l’équipe de 

France. Nous vous remercions d’être venus nombreux à chacun des matchs malgré les 

performances très mitigées des bleus. Malheureusement l’équipe de France s’est arrêtée en 

demi-finales contre l’Espagne. 

 

Concours de pétanque 

Notre concours de pétanque estival a cette année réuni 128 doublettes. Le barbecue pour la 

finale s’est déroulé dans la bonne humeur comme à chaque fois. Le concours a été remporté 

par Didier BENOIT et Patrice BONNIER. Les inscriptions pour l’année prochaine se feront à 

partir du mois d’avril. 
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Concert en collaboration avec MAYDAY 

Pour la fête d’été, nous avons organisé un concert. 2 groupes etaient présents : DESINVOLT 

et MAYDAY. Ce concert était le dernier du groupe MAYDAY, composé de Norah, Leo, Benoit, 

Salomé, Loane et Guillaume. Pour leur dernière représentation, ils ont mis le feu.  

 

  

Soirée Féria Acte VI 

Pour cette 6ème édition, la bonne humeur était encore au rendez-vous. Nous étions plus de 

400 personnes à nous réunir au gymnase sous les couleurs emblématiques de la féria, le rouge 

et le blanc. Au programme comme chaque année : soirée dansante avec lunch compris dans 

le prix de l’entrée et buvette. On vous attend encore nombreux l’année prochaine pour tirer la 

corde avec nous et faire la fête !  

Pensez à noter la date pour l’année prochaine, la soirée Féria se déroule le samedi soir du 2ème 

week-end d’octobre. 

 Prenez note :  

19 juillet 2025 : Fête d’été organisée par la Maison des Jeunes 

 

Président : CARTERON Maxime Vice-président : BORDET Hugo 

Trésorier : SOCCHI Gregory  Vice-Trésorier : SOCCHI Pierre 

Secrétaire : GOUJON Solène   Vice-Secrétaire : JACOUD Bastien  

Membres : JACOUD Caroline, GOUJON Mathieu, SEON Nathan, BORDET Mathéo, BROSSARD 

Léo, BONY Enzo, SEON Marina, GUYOT Cassandre, PLUVY Remy, VERICEL Emma, GUILLOT 

Maël, GRATALOUP Quentin. 

 

Merci à tous pour votre présence aux manifestations. C’est grâce à vous que nous arrivons à 

faire vivre nos animations au sein du village. 

 

Toute l’équipe de la Maison des Jeunes vous souhaite le meilleur pour l’année 2025 !
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ECURIE DES 3 VILLAGES 2024 

 
Comme l’année précédente, le Rallye Baldomérien s’est déroulé sur nos routes. L’association 
avait organisée au carrefour de Pont Français un Saucisson-patates qui a eu un franc succès. 

 

Côté Pilotes 
 

Pour Bruno 

 

 

 

 

 

6 courses de côte dont 4 de Championnat de France : 

 St Jean du Gard 
 Vuillafans dans le Doubs 
 Dunières  
 Limonest 

Avec de bonnes prestations de course malgré le manque d’achat de pneus non disponibles. 
Il termine 8ème au scratch à la course de Cacharat.  
 
 
Pour Antoine 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il a fait ses 2 premières courses à Coligny et à Laussonne avec une 20ème place sur 130 à 
Laussonne. 
 
Nous tenons à remercier tous les bénévoles qui nous aident tout au long de l’année pour 
l’organisation du Rallye et pour le week-end des reconnaissances. 
Nous remercions aussi nos sponsors ainsi que les personnes qui nous assistent tout au long 
des courses. 
Nous vous donnons rendez-vous le 22 et 23 février 2025 sur la place du village pour les 
reconnaissances du rallye et le 1 mars pour le Rallye Baldomérien avec la même spéciale 
que 2024 à Pont Français avec notre Saucisson – Patates. 
Le projet de Bruno est de réaliser le Championnat de France des Courses de côte pour 2025. 

 

Nous vous souhaitons une très bonne année 2025
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L’association existe depuis 8 ans, nous poursuivons notre objectif principal : récolter 

des fonds pour les reverser à la recherche médicale contre les cancers, notamment les 

tumeurs rares du péritoine et particulièrement les tumeurs desmoplastiques, ce cancer qui 

a emmené Lucas et qui atteint les enfants et les jeunes adultes. L’association souhaite 

également rendre hommage à Lucas, à poursuivre son combat face à la maladie.  

 

En 2024, nous avons organisé plusieurs manifestations :  

* Randonnée le 8 juin. 

Malgré la pluie du matin, 1530 personnes ont randonné sur des nouveaux circuits de 

3, 8, 12, 19 et 25 kilomètres. Les circuits partaient et arrivaient tous de la salle des sports, 

ils sillonnaient la campagne de notre commune et allaient aussi sur Coise, Larajasse et 

Marcenod. Les marcheurs ont apprécié l’accueil, la beauté des circuits, les relais et le repas 

saucisse – patates servi à l’arrivée. Cette journée s’est déroulée dans une ambiance 

conviviale, très riche en témoignages de générosité et de solidarité parmi les marcheurs de 

tous âges. 

Un grand merci à tous les bénévoles qui nous aident avant, le jour même et après 

pour que cette journée soit une réussite. Merci à la municipalité, aux différentes associations 

et aux sponsors qui nous soutiennent et nous épaulent ainsi qu’aux copains de Lucas 

toujours présents et à toutes les personnes qui nous ouvrent leur porte pour accueillir un 

relai. 

* Fête agricole le 1er septembre. 

Lucas Pavoux de Pomeys a renouvelé l’organisation d’une fête agricole au profit d’Un 

Elan pour Lucas. Expositions de matériels agricoles anciens et modernes, animations avec 

ce matériel, jeux d’enfants et repas ont rythmé la journée. Il a souhaité reverser l’ensemble 

des bénéfices à l’association. Merci à Lucas pour sa générosité, son implication et son 

humanisme. 

L’association est dotée d’un site internet convivial et fonctionnel. N’hésitez pas à le 

visiter : unelanpourlucas.fr. Ainsi plusieurs familles dont un enfant est atteint d’une tumeur 

desmoplastique nous ont contactés ; lors de nos échanges, nous avons pu les écouter et si 

besoin les orienter vers l’hôpital Gustave Roussy. 
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Les services fiscaux ayant reconnu l’intérêt général de notre association, Un élan pour 

Lucas, les donateurs peuvent désormais bénéficier d’une réduction d’impôts de 66% sur le 

montant total de leur don. Ce dernier point permet à l’association de gagner en visibilité 

auprès des donateurs. Les dons sont possibles directement sur le site internet via la 

plateforme HelloAsso.  

 L’association a versé cette année 25 000€ à l’hôpital Gustave Roussy à Villejuif près 

de Paris, à l’équipe de chercheurs des docteurs Charles Honoré et Sophie Postel Vinay. Une 

partie des dons a déjà permis de mieux structurer leur équipe en unité de recherche dédiée 

aux sarcomes. Ils identifient au mieux les tumeurs desmoplastiques qui sont très complexes 

et mettent en place dans leurs laboratoires les différents processus pour tester des 

molécules sur les tumeurs. Il y a des pistes encourageantes pour la suite avec des 

traitements qui semblent efficaces sur les tumeurs desmoplastiques. Une vidéo sur notre 

site résume l’état des lieux de leur recherche. Nous poursuivons notre aventure et notre 

soutien avec cette formidable équipe.  

 Notre Assemblée Générale a eu lieu le samedi 23 novembre 2024 face à une 

cinquantaine de personnes. Nous avons pu signaler que l’équipe de Gustave Roussy 

composée d’une dizaine de chercheurs a sorti deux publications internationales cette année 

en libre accès sur internet pour expliquer leurs travaux grâce aux dons de l’association. 

Lucas Pavoux  nous a remis le chèque du bénéfice de leur journée. 

 

Dates importantes en 2025 : 

 

Pièce de théâtre « La poule de Noël » par la troupe 

de l’Elan   
Mercredi 7 mai 20H30 – Jeudi 8 mai 15H – Samedi 10 mai 20H30 – 

Dimanche 11 mai 15H :  

 

Randonnée pédestre 
 Samedi 14 juin  

 

Assemblée générale  
Samedi 22 novembre 
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Présence d’une goélette 

Fête agricole à Pomeys 
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LISTE DES ASSOCIATIONS DE ST DENIS SUR COISE 

ASSOCIATIONS 

PRESIDENT(E) 

ou 

RESPONSABLE 

 

CONTACT 

 

F.R. - Familles Rurales 
 

Odile CARRET 
 

Monique DUMAS 

06 86 82 53 96 
carretpaul.odile@orange.fr 

06 52 88 00 27 
monike.dumas42gmail.com 

APESD - Associations des Parents d’élèves Manuel PUPIER 
06 79 53 29 06 

manu.pupier69@gmail.com 

OGEC. - Organisme de Gestion  
des Ecoles Catholiques 

Mathilde JOUFFRIT 
06 50 44 45 58 

mathildej2000@yahoo.fr 

CDF - Comité des fêtes Joël DEGOULANGE 
06 14 97 39 12 

joel.degoulange@orange.fr 

BC – SD  - Basket Coise – St Denis Ludovic BOUCHUT 
06 95 81 39 62 

bouchutludovic@orange.fr 

AFPC - Avenir Foot Pays de Coise Muriel VILLARD 
06 59 10 66 22 

563727@laurafoot.net 

Amicale Boules Eric CARRET 
06 80 85 09 00 

carret.eric@orange.fr 

Société de Chasse  Alexis OGIER  
07 70 45 59 73  

alexogier@hotmail.fr 

Club de l’Amitié  Marthe PONCET 06 43 63 35 43 

MJSD - Maison des jeunes de St Denis Maxime CARTÉRON 
06 85 82 46 32 

 carteronmax@icloud.com 

AF - Associations des Familles 
(Gestion des salles des fêtes) 

René JACOUD 04 77 54 28 37 

AC - Anciens Combattants Jean PONCET 04 77 54 26 76 

Ecurie des 3 villages Bruno BLANCHARD 
06 62 58 68 69 

blanchardbrunotp@gmail.com 

FNACA -Fédération Nationale des 
Anciens Combattants d’Algérie 

Jean PONCET 04 77 54 26 76 

Paroisse St Irénée  des Monts du Lyonnais Nicole BARCET 
06 23 78 73 16 

nicole.barcet@laposte.net 

Amicale des Donneurs de Sang Jean-Marc JACOUD 04 77 54 28 68 

Un élan pour Lucas Pierre-Charles DUBOIS 
06 66 72 05 89 

pierre-charles.dubois@edhec.com 
 

La Pâte à Bonheur Jérome NOIR 
06 21 16 85 77 

contact@fermedelamaladiere.fr 

L’Atelier du Zéphyr Jérome NOIR 
contact@atelierduzephyr.org 

07 69 08 79 10 

Ac’cueillir Elodie POISSON 
elodie.poisson@yahoo.fr 

06 75 61 24 19 

mailto:carretpaul.odile@orange.fr
mailto:carret.eric@orange.fr
mailto:carteronmax@icloud.com
mailto:contact@atelierduzephyr.org
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Mairie de Saint-Denis-sur-Coise
226 Montée des Ecoliers 

42140 SAINT-DENIS-SUR-COISE

Tél. 04 77 54 34 13

Horaires d'ouverture :
• mardi : 9h00 - 11h30
• jeudi : 9h00 - 11h30

• vendredi : 14h00 - 17h30
• samedi : 9h00 - 11h30 

(les 1ers, 3èmes et 5èmes samedi du mois)
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